

INFORME VISITA AL COMEDOR C.E.I.P. SAN CRISTÓBAL

17/11/2010

LIMPIEZA COMEDOR:

SUELO:	LIMPIO antes de iniciarse la comida, y con algunas migas después del primer turno (lo norma). Es un suelo viejo, y por eso no luce como otro más nuevo y moderno.
MOBILIARIO:	Bien
UTENSILIOS:	Bien

COMIDA:

1ER PLATO: Lentejas	
TEMPERATURA:	Bien
PREPARACIÓN:	Correcta
2º PLATO: Tortilla de atún con ensalada de lechuga y tomate	
TEMPERATURA:	Adecuada para los niños. No se sirve el segundo plato hasta haber terminado el primero para que no se enfríe.
PREPARACIÓN:	Buen sabor y correcto de sal.
POSTRE:	Natillas
CANTIDAD:	Se les sirven unas raciones adecuadas y al final de cada plato, se pregunta al niño si quiere repetir. Pueden hacerlo sin problema.
AGUA:	Se les sirve un vaso de agua al principio de la comida. Al terminar de comer, se les pregunta si quieren más.
PAN:	Se les sirve un trozo de pan al principio de la comida. Al terminar de comer, se les pregunta si quieren más.

MONITORAS:

CANTIDAD:	6 monitoras, 1 por aula
ORGANIZACIÓN:	Muy buena, cada grupo de niños tiene una monitora fija que les conoce. Consiguen que los niños coman relajados y permanezcan sentados. Los niños que terminan antes, esperan sentados hasta que todos sus compañeros terminan. Al final, se da un margen de tiempo a los más lentos mientras los demás salen.
TRATO:	Bueno y cariñoso. Consiguen que todos los niños terminen su comida en un tiempo más que razonable, les estimulan para que coman y les ayudan a terminar de comer cuando tienen problemas para coger las últimas cucharadas.

PATIO:

INFANTIL:	Los niños de 3 años no hacen patio, sino siesta. Cuando todos han terminado de comer, son dirigidos por su monitora hasta el aula. En esta ocasión el tiempo está húmedo y frío, los de 4 y 5 años van a ver una película.
PRIMARIA:	Comen en dos turnos, uno a las 12,30 y otro a las 13,30. Mientras el primer turno come, el segundo está en el patio, y viceversa. Estos son más mayores que los anteriores y aunque el tiempo es húmedo y frío no llueve, de manera que abrigados, salen al patio.

OTROS COMENTARIOS:

El trato de todo el personal ha sido muy afable. No han puesto ninguna traba a nuestra presencia y han respondido gustosamente a todas nuestras preguntas.

En nuestra visita, nos hemos centrado en el comedor de primaria, aunque también hemos echado una ojeada a los de infantil corroborando lo indicado en el anterior informe.

La impresión general ha sido muy buena.

Respecto a las actividades de recreo, en los días de mal tiempo habría que valorar las alternativas que hay a ver la tele / para los niños que no quieren verla, (p.ej. juegos de mesa o juegos en grupo, ejercicios de relajación, lectura, actividades creativas...) Sería interesante ver si el AMPA podría contratar una monitor/a de tiempo libre para desarrollar actividades en cooperación con las monitoras de comedor.